

Identificate / Regístrate Lunes 20 de febrero de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

CULTURA

DEPORTES

OCIO

VIDA Y ESTILO iNuev

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada



2012, año Olóriz

La UGR recibe los restos de Federico Olóriz

Se cumple el primer centenario de su muerte tras su exhumación en el cementerio de La Almudena

16:06 ☆☆☆☆☆



Me gusta

EUROPA PRESS La Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) recibirá este lunes los restos del científico de Federico Olóriz Aguilera (Granada, 1855- Madrid, 1912), tras su exhumación en el cementerio de La Almudena en Madrid, cuando se cumple el primer centenario de su muerte.

La UGR, a través del Instituto de Neurociencias 'Federico Olóriz', está organizando los actos conmemorativos de este centenario. Francisco Vives Montero, director del Instituto, y Miguel Guirao Piñeyro, exdirector del mismo y biógrafo de Olóriz, coordinan una comisión formada por destacados miembros de la UGR que está llevando a cabo diversas iniciativas para recordar su figura. También el Ayuntamiento de Granada y otras instituciones colaboran activamente en esta celebración.

Este jueves 16 de febrero los restos del profesor Federico Olóriz Aguilera fueron exhumados en el cementerio madrileño de la Almudena, en un acto al que asistieron Fernando Girón Irueste, miembro del departamento de Historia de la Ciencia; Miguel Botella López, director del Laboratorio de Antropología Física; Miguel Guirao Piñeyro, profesor del Instituto de Neurociencias, y Francisco Sánchez Montes, en representación del Rectorado, junto con M^a Ángeles González Olóriz, en nombre de la familia del científico.

Año Olóriz. La Universidad de Granada, con su Instituto de Neurociencias 'Federico Olóriz', y la Facultad de Medicina han organizado un completo programa de actividades, como la que se celebrará en el Parque de las Ciencias, coincidiendo con la Semana Internacional del Cerebro; además de los talleres, conferencias y demostraciones que se vienen realizando desde el año 2005 y que este año tendrán lugar durante las IV Jornadas del Instituto de Neurociencias 'Federico Olóriz' y con la conferencia de concesión del Premio Anual de Neurociencias que el Instituto otorga a jóvenes investigadores en este campo.

El Instituto de Neurociencias 'Federico Olóriz' es el decano de los institutos andaluces en su ámbito de investigación y el segundo en toda España. Desde su fundación, promovida por los profesores Miguel Guirao Gea y Miguel Guirao Pérez a finales de 1955, uno de sus fines ha sido el estudio de la figura y obra del profesor Federico Olóriz.

Este lunes, a las 13:00 horas, tendrá lugar la recepción de los restos del insigne médico e investigador en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada. De este modo, el centro acogerá la figura de su prestigioso licenciado con motivo de la celebración del 'Año Olóriz' en el primer centenario de su fallecimiento.

Posteriormente, en el Aula Magna de la Facultad se desarrollará un breve acto académico en reconocimiento a su figura científica en el simbólico momento de su regreso a la Universidad de Granada.

Anuncios Google

Gasóleo Calefacción

958 437398 Rapidez Calidad y Precio Distribuidor Oficial en Granada www.enerplus.es

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar! CursosGratis.eMagister.com

Turismo en Granada -70%

Turismo por un 70% Menos. ¡Regístrate Gratis y Ahorra! www.GROUPON.es/Granada_Turismo

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

iberempleos.es iberanuncio.es

OCIO VIDA Y ESTILO iNuev



¿De novia de Alonso?

Xenia Tchoumitcheva ha pasado en un momento con Fernando Alonso a supuesta p agencia, que anuncia sus servicios p noche. El piloto negó recientemente

[Ver galería](#)